

# Mehr als 100 Aussteller zeigen, was sie können

## Die Gewerbeschau in Schwanewede ist auch heute noch von 11 bis 18 Uhr für Besucher geöffnet

VON  
SONJA NIEMANN

Gestern Morgen ist der Startschuss zur zehnten Auflage der Gewerbeschau Schwanewede gefallen. Trotz Nieselregens hatten schon da viele Besucher den Weg auf das neue Veranstaltungsgelände im Weser-Geest-Park gefunden.

**SCHWANEWEDA** „Wir glauben an diesen Standort“, betonte Gewerbevereinsvorsitzender Reinhard Brückner. Zuspruch kam von Landrat Dr. Jörg Mielke, der die heimelige Atmosphäre im Gewerbepark lobte. Neben dem Landrat waren auch die Bundestagsabgeordneten Andreas Mattfeldt (CDU) und Herbert Behrens (Die Linke), sowie Astrid Vockert (CDU), Vizepräsidentin des niedersächsischen Landtags und die Landtagsabgeordnete Daniela Behrens (SPD) zur Eröffnung der Gewerbeschau gekommen. Sie alle wollten sich ein Bild davon machen, wie es um die Wirtschaftsbetriebe in Schwanewede und der engeren Region bestellt ist.

Mehr als 100 Handwerks- und Dienstleistungsfirmen sowie Institutionen präsentieren sich an die-

sem Wochenende in zwei Zelten und auf einem großen Außengelände im Weser-Geest-Park. Auch heute noch haben Besucher die Gelegenheit, sich in Schwanewede-Neuenkirchen über das Wirtschaftsleben in der Region zu informieren. Damit der Ausflug zur Gewerbeschau auch garantiert un-

terhaltsam ist, hat das Organisations-Team des Schwaneweder Gewerbevereins auch ein Rahmenprogramm auf die Beine gestellt. Kinder können sich etwa auf Hüpfburgen und beim Bungee-Trampolin austoben. Zwischen 11 und 13 Uhr laden die Jazz'n Daddys zum musikalischen Frühschoppen. Am

Nachmittag sind der Shantychor Beckedorfer Schifferknoten und die Kinderchöre aus Reikum sowie Neuenkirchen zu hören. Verbinden lässt sich der Ausflug zur Gewerbeschau übrigens auch mit einem Besuch in der benachbarten Baracke Wilhelmine, bei der heute Tag der offenen Tür ist.



Landrat Dr. Jörg Mielke, Gewerbevereinsvorsitzender Reinhard Brückner und Schwanewedes Bürgermeister Harald Stehnen schlenderten gestern gemeinsam über die Gewerbeschau. Foto: Drieling